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«Я убедился во всемогуществе Бога и во 

Втором Пришествии Господа!»
Более 500 пасторов и верующих из 22-х стран приняли участие в летнем ретрите «Манмин»

Центральная церковь «Манмин», у которой более 
10.000 филиалов и ассоциативных церквей, стремится 
свидетельствовать о Господе всему миру. Члены церкви 
в зарубежных странах хотели на собственном примере 
испытать Божественное исцеление и получить ответы 
на свои молитвы, встретившись со старшим пастором 
д-ром Джей Роком Ли, который являет знамения, 
чудеса и могущественные деяния Божьей силы. Д-р Ли 
возглавил нынешний ретрит 2013 года спустя семь лет 
после того, как проповедовал во время летнего ретрита 
2006 года. К нему присоединилось примерно 500 
пасторов и верующих из 22-х стран. Они участвовали 
в открытии летнего ретрита, в спортивных играх и в 
заключительном служении хвалы и поклонения у костра. 
Все эти мероприятия проходили с 5-го по 7 августа в 
зоне отдыха «Муджу», что в горах Тогюсан, в провинции 
Чонбук. 8 августа гости посетили источник сладкой воды 
Муана, где соленая морская вода сделалась сладкой, 
питьевой (см. Исход, 15:25), и окунулись в бассейн с 
этой водой. На семинаре д-р Ли прочел проповедь под 
названием «Полнота Духа» (см. на 2-й стр). Проповедь, 
основанная на Послании к Евреям, 10:22, синхронно 
переводилась на восемь языков: английский, китайский, 
русский, японский, французский, немецкий, испанский 
и монгольский. Она помогла слушателям понять любовь 
и провидение Божье в отношении членов «Манмин», 
ставших плодом пролитых пастором слез. Вера многих 
из собравшихся заметно возросла, когда они увидели 
удивительное чудо: по молитве д-ра Ли прекратился 
сильный дождь, который пошел перед тем, как он начал 
проповедовать на семинаре (подробности на 3-й стр.). 
Г-жа Гульбахар Шиндлер из Швейцарии подчеркнула: 

«Так как этот ретрит возглавляет д-р Ли, то я ехала 
сюда вместе со своей семьей, ожидая увидеть особые 
знамения и чудеса. Я стала свидетелем удивительного 
чуда, когда прекратился дождь, который полил в первый 
день ретрита». Кроме того, многие люди исцелялись от 
своих болезней, когда д-р Ли, завершив проповедь, стал 
молиться о больных. Пастор Робинсон Виктор Селван из 
Индии сказал: «После того как я получил молитву д-ра 
Ли, у меня полностью прошла боль в колене, вызванная 
отложением солей». На следующий день зарубежные 
гости и члены филиалов церкви, расположенных как в 
Корее, так и за ее пределами, сформировали команду 
и приняли участие в спортивных соревнованиях 2013 
года. Эта команда выиграла большинство спортивных 
конкурсов. В последний день, во время хвалы и 
поклонения у костра, они источали благоухание 
поклонения, угодного Богу, и получили ответы на свои 
молитвы. Сестра Эстер Лью из церкви Сингапур Манмин 
сказала: «Из-за диабета у меня заблокированы сосуды 
сердца, поэтому у меня были боли. Однако они исчезли 
после молитвы д-ра Ли о больных. Когда д-р Ли закончил 
молиться, я почувствовала в своем сердце уверенность, 
что я исцелена, и я прославляла Бога, прыгая и танцуя во 
время служения у костра». После окончания спортивных 
соревнований пасторы из разных стран встретились с 
пастором Хиджин Ли; они пришли к убеждению, что 
все возможно верующему, и с радостью утверждали 
это. Пастор Хисaн Ли (ведущий пастор Международной 
миссии Манмин) также проповедовала им. Участники 
семинара говорили о том, что они еще раз запечатлели в 
своем сердце глубокую любовь пастыря, который ведет 
их на Небеса, в Новый Иерусалим.

«Хвала и 
поклонение у костра 
с д-ром Ли были 
удивительными»

«С первого дня летнего ретрита ,,Манмин” 2013 года Бог 
являл удивительные чудеса. Перед тем как д-р Ли начал 
проповедовать, шел сильный дождь. Тогда он помолился 
Богу. Через некоторое время густые черные облака 
рассеялись, и дождь прекратился. Перед моими глазами 
предстало ясное ночное небо и звезды. Я восхищалась 
всемогуществом Бога. Спортивные игры «Манмин» 
тоже были замечательными. Пасторы и верующие из 
филиалов церкви, расположенных как в Корее, так и за ее 
пределами, объединившись, сформировали команду, которая 
соревновалась с тремя командами Центральной церкви. 
Было приятно смотреть, как они делают все в послушании, 
с единым сердцем, чтобы прославить Бога. Служение 
хвалы и поклонения у костра, которое вел д-р Ли, было 
восхитительным. Его поклонение и слова были наполнены 
глубокой любовью и огромным желанием довести нас до 
Нового Иерусалима, самого прекрасного места на Небесах. 
Я воздаю всю благодарность и славу Богу Отцу и Господу 
любви, Кто даровал благодать и счастье участникам летнего 
ретрита ,,Манмин” 2013 года».

Знамения и чудеса были явлены в изобилии во время летнего ретрита «Манмин» 2013 года. Пасторы и члены зарубежных церквей поднялись на более высокий уровень веры, 
испытав на себе силу Святого Духа и сохранив ценные воспоминания о любви, разделенной с верующими церквей в Корее. День 2-й. Спортивные игры 2013 года (6) День 3-й. 
Служение хвалы и поклонения у костра в парке Джумпинг, в зоне отдыха «Муджу», в провинции Янбук (1-5) День 4-й. Источник сладкой воды Муана (7)

Сестра Анастасия Колессова 
(церковь «Источник истины», Эстония)
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Нет в этом мире человека, которому было бы 
ненавистно слово «любовь». Какой бы трудной 
ни была жизнь, люди могут почувствовать себя 
счастливыми, когда их переполняет любовь. И 
напротив, им не испытать истинного счастья без 
духовной любви, даже если они живут благополучно 
и процветают финансово. Любовь необходима всем, 
и любовь эта должна быть духовной, неизменной 
вовеки. 
Свойства  духовной  любви  раскрываются  в 

10-й главе 1-го послания к Коринфянам. В ней, в 
частности, говорится, что любовь все покрывает, 
всему верит и всего надеется. 

1. Любовь все покрывает
После того как мы принимаем Иисуса Христа, мы 

пытаемся жить по Слову Божьему. Поступая так, 
вы часто можете столкнуться с обстоятельствами, 
которые нужно покрывать любовью. К примеру, в 
тех ситуациях, когда кто-то сердит и раздражает 
вас ,  когда  собственные  желания  о ст аются 
неудовлетворенными ,  потому  что  вы  чем-то 
пожертвовали ради блага других. 
Вот почему первым в числе других 15-ти свойств 

духовной любви названо долготерпение – «любовь 
долготерпит». Мы должны быть терпеливыми ко 
всем невзгодам, чтобы очистить свое сердце от 
неправды и проявить выдержку, сражаясь против 
собственного «я». В этом и заключается «терпение». 
А что тогда подразумевается под словами «все 

покрывает»? Это значит, возделав свое сердце 
истиной, терпеть страдания, которые причиняют 
нам  другие .  Таким  образом ,  «все  покрывать» 
– это  больше ,  чем  просто  терпеть ,  это  более 
широкое понятие, чем «любовь долготерпит». Оно 
предполагает умение с пониманием относиться к 
тому, что не является проявлением духовной любви. 
Другими словами, это значит покрывать своей 

любовью все формы зла, включая неправду, плоть 
и грехи. Например, отсутствие терпения и доброты, 
проявление злости, грубости и надменности – это все 
качества, не свойственные духовной любви. Искать 
своего, раздражаться, замышлять злое и радоваться 
неправде – это тоже признаки отсутствия духовной 
любви. 
В этом случае «покрывать» – не значит подавлять 

в себе эти качества. Это значит избавляться от всего 
того, что противоречит любви, то есть от неправды 
в сердце, и это значит сделать все, чтобы ее не было. 
Это и есть обрезание сердца. Если мы обрезаем 
свое сердце и полностью избавляемся от зла, мы 
становимся людьми духа, наполненными только 
духовной любовью. 
На самом деле, если мы достигнем полноты духа 

в своем сердце, то не будет необходимости что-либо 
«покрывать». Потому что «быть в духе» означает, 
что мы, любя Бога превыше всего, не можем думать 
ни о чем таком, что противоречит любви, и уж 
точно не сможем совершать таких поступков. Кроме 
того, не желая, чтобы в нашем сердце было хоть 
какое-то зло, мы не будем замечать недостатки или 
проступки других. Но даже если мы их и заметим, 
то постараемся понять и покрыть их любовью, и 
поэтому нам не придется что-либо терпеть. 
Как люди отнеслись к Иисусу, Который пришел 

на эту землю, чтобы спасти грешников? Все, что 
делал Иисус, было наполнено благостью, а люди 
насмехались над Ним и презирали Его. В конечном 
итоге Они распяли Его. Иисус, Кто есть сама Истина, 

был терпелив с этими людьми. Более того, Он 
ходатайствовал за них, говоря: «Отче! прости им, ибо 
не знают, что делают» (От Луки, 23:34). 
Иисус выдержал все, и результатом того, что 

Он делал с любовью, стало спасение; каждый, кто 
принимает Его как Спасителя, становится дитем 
Божьим. Они избавлены от смерти для жизни вечной. 
Бог любит нас, поэтому продолжает терпеть, ожидая, 
что мы станем Его истинными детьми. 

2. Любовь всему верит
Если вы полюбите кого-то всем сердцем, то будете 

верить этому человеку. Даже если у него будут 
какие-то недостатки, вы все равно будете верить 
в него. Вы станете смотреть на него с любовью, 
веря, что он изменится. Такого рода вера является 
доказательством любви к ближнему. 
Можно  сказать ,  что  вера  – это  стандарт,  по 

которому измеряется величина любви. Так что верить 
в Бога – значит любить Его превыше всего. Благодаря 
совершенной вере в Бога Авраам стал зваться «отцом 
веры» и «другом Бога». Авраам настолько искренне 
верил в Бога, что безо всяких колебаний подчинился 
повелению Бога, сказавшему ему принести в жертву 
своего единственного сына Исаака. Авраам смог 
сделать это, потому что абсолютно доверял Богу, 
Который мог воскрешать из мертвых. 
Как было сказано ранее, любовь всему верит. Те, 

чья любовь к Богу совершенна, будут также на все 
100 процентов доверять Слову Божьему. И поскольку 
они всему верят, они покроют все своей любовью. 
Чтобы покрывать все, что противоречит духовной 
любви, необходимо иметь веру. То есть только тогда, 
когда мы верим во все Слово Божье, мы можем 
сделать обрезание сердца, избавиться от всего того, 
что несовместимо с любовью, и «всему надеяться». 
Насколько же Бог любит нас? Он не пожалел 

отдать за нас, грешников, Своего единородного Сына. 
Он открыл нам путь к спасению. Как сказано в 1-м 
послании Иоанна, 4:9-10, не мы первые полюбили 
Его и поверили в Него. Бог первым возлюбил нас, 
и, поверив в это, мы стали любить Его. Вначале мы 
возлюбили Бога, приняв этот факт верой, но если 
мы обретем большую духовную любовь, то сможем 
достичь уровня, когда, любя Бога, будем всецело 
доверять Ему. 
Духовную любовь мы сможем обрести только 

тогда, когда избавимся от неправды в сердце. Тот, 
кто наполнен такой любовью, верит ближним. И 
даже если в людях много немощей и недостатков 
и они не заслуживают доверия, духовная любовь 

помогает смотреть на них глазами веры. Точно так 
же, глазами веры, они смотрят на себя. Вместо того 
чтобы проявлять разочарование или недовольство 
из-за своих недостатков, они просто верят в силу 
Божью, которая возвысит и изменит. Святой Дух 
всегда говорит нам в нашем сердце: «Ты можешь это 
сделать!» – и помогает нам соразмерно нашей вере. 

3. Любовь «всего надеется»
Порой люди хотят изменить ближних, чтобы те 

стали такими, как им хочется, потому что им не 
нравится их поведение. Нелепо думать, что они в 
состоянии изменить кого-то, когда спорят, не находя 
согласия даже в мелочах. Поэтому вы должны 
стараться измениться сами, а не хотеть изменить 
других. Вам также следует смотреть на них с 
любовью и ждать. 

 На все надеяться – значит ожидать и стремиться 
к исполнению того, во что вы верите. То есть, если 
вы любите Бога, вы будете верить всем Его словам 
и надеяться на то, что все исполнится согласно 
Его воле. Вы надеетесь, что придут дни, когда в 
прекрасном Царстве Небесном вы будете делить 
любовь с Богом Отцом вечно. Поэтому вы все 
переносите и все покрываете, проходя свой путь 
веры. 
Однако  у  мирских  людей ,  которые  не  могут 

«всего надеяться» с верой, нет надежды на Царство 
Небесное. И поскольку у них нет надежды, они живут 
так, будто бы конец земной жизни – это конец всему 
их существованию. Они просто довольствуются 
плотскими наслаждениями. Но так как они не 
получают истинного удовлетворения, они живут, 
каждый день преодолевая трудности жизни и не 
имея никакой надежды на будущее. Изо дня в день, 
до самой смерти, они могут жить, испытывая страх 
перед будущим. 

 С другой стороны, тот, кто верит в Бога и «всего 
надеется», сможет, как написано в Евангелии от 
Матфея, 7:13-14, идти узким путем, ведущим в жизнь. 
В 1-м послании к Коринфянам, 15:19, апостол Павел 
говорит: «И если мы в этой только жизни надеемся 
на Христа, то мы несчастнее всех человеков».
С плотской точки зрения, христианская жизнь в 

воздержании и благоговении чересчур тяжела. Для 
неверующих наш путь слишком узок. Но верующие 
убеждены в том, что этот путь счастливее многих 
других, потому что он приведет в вечность, на 
прекрасные Небеса. Как уже объяснялось выше, 
любовь неизменно ждет и надеется до тех пор, пока 
не осуществится то, во что она верит.

 Дорогие братья и сестры, Бог ждет, чтобы мы 
обрели духовную любовь и стали Его истинными 
детьми. Для Него тысяча дней, как один день. 
Поэтому мы можем смотреть на все с верой и все 
покрывать любовью. Я молюсь во имя Господа, 
чтобы, поступая так, вы указали путь спасения 
многим душам. 
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«Любовь долготерпит... все покрывает, всему верит, всего надеется, все переносит» (1-е послание к Коринфянам, 13:4-7).

«Любовь все покрывает... всего надеется»

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Божья любовь к душам
Летний ретрит «Манмин» 2013 года
День 1-й – семинар: проливной дождь прекратился, и 
множество людей получили исцеление от разных болезней!

В первую неделю августа 2013 года жара достигла своего пика, и ливневые дожди 
прошли по всей Южной Корее. Вопреки погоде, церковь «Манмин» провела свой 
летний ретрит в зоне отдыха «Муджу», что в горах Тогюсан, в провинции Чонбук. 5 
августа, в первый день ретрита, еще до начала семинара, в 7 часов вечера, его участники 
стали прославлять Бога. Небо было затянуто мрачными черными тучами. Они уже 
начали проливаться каплями дождя, когда ведущий служения после прославления стал 
представлять основного оратора. Вскоре пошел настоящий ливень.
Д-р Джей Рок Ли, несмотря на дождь, не двигался и до конца дослушал 

вступительное слово. Члены церкви тоже спокойно сидели на своих местах. Со времени 
открытия церкви они не раз были свидетелями остановки дождя силой Божьей. Затем, 
прежде чем начать проповедовать, д-р Ли с дерзновением стал молиться Богу, прося, 
чтобы члены церкви не мокли под дождем. 

 «Дождь, остановись! Пусть дождевые облака рассеются. Да прояснится небо и 
будут видимы звезды». И после этого он начал проповедовать. Спустя короткое время, 
дождевые облака рассеялись, и дождь прекратился; небо прояснилось, и стали видны 
звезды. Во время дождя Бог даже позволил завеять прохладному ветру, который снизил 
температуру, превышавшую +25 градусов по Цельсию, до +23, и ветерок быстро 
высушил промокшую одежду участников семинара. Аллилуйя!

Библия рассказывает о многих удивительных знамениях и чудесах, однако о таком 
деянии, как остановка дождя, в ней не говорится. Густые грозовые облака, плотно 
застилающие небо, – предвестники сильных осадков (см. фотографию ниже). В 
действительности, рассеять эти толщи облаков и остановить дождь не может никто. 
Такое под силу только Богу Творцу. 

 После семинара д-р Ли молился за больных, и многие из присутствующих 
получили исцеление и ответы на своих прошения. Слепые стали видеть, глухие – 
слышать, парализованные вставали и ходили, отбросив свои костыли и инвалидные 
коляски. Мощные деяния Божьи (см. свидетельства на 4-й стр.) способствовали 
исцелению даже тех, кто смотрел трансляцию семинара по GCN TV (www.gcntv.org). 

День 2-й – спортивные игры «Манмин»: праздник, 
прошедший в духе единства всех прихожан «Манмин», 
обдуваемых приятным прохладным ветерком

День 3-й – служение хвалы и поклонения у летнего 
костра: угодное Богу прославление низвело Свыше 
ответы и благословения 

Перистые облака, 
расположенные на большой высоте

Кучевые облака, 
расположенные на небольшой высоте

Высоко-слоистые облака,
 расположенные на средней высоте

Перисто-слоистые облака, 
расположенные на большой высоте 

Слоисто-кучевые облака, расположенные на 
небольшой высоте

Высоко-кучевые облака, 
расположенные на средней высоте

Перисто-кучевые облака, расположенные 
на большой высоте

Слоистые облака, 
расположенные на небольшой высоте

Слоисто-дождевые облака, 
расположенные на небольшой 

высоте

Кучево-дождевые облака, 
расположенные на средней высоте

Различные облака и высота их расположения 
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В 2011 году у меня было кровоизлияние в стекловидное 
тело, то есть кровь просочилась в область стекловидного 
тела в глазу. Стекловидное тело – это гелеподобное 
вещество ,  заполняющее  пространство  между 
хрусталиком и сетчаткой глаза. Это стало причиной 
нарушения зрения в правом глазу. Мне сделали операцию 
по удалению кровоподтека, однако я по-прежнему не 
видел правым глазом. Моя дочь, диаконисса Гюмжа Парк, 
была огорчена этим и сказала, что хочет, чтобы я принял 
участие в летнем ретрите «Манмин» 2013 года и получил 
исцеление. По просьбе моей дочери я присоединился к 
участникам летнего ретрита «Манмин». В первый день 

д-р Джей Рок Ли молился за больных, и многие люди 
свидетельствовали о своем исцелении. Тогда же моя дочь 
спросила меня: «Папа, ты видишь?».
Но зрение ко мне так и не вернулось. Я даже сказал ей, 

что не могу поверить в свидетельства других. Я видел, 
что после моих слов, плечи дочери стали вздрагивать 
от рыдания, и она молилась со слезами. Видя, как она 
плачет, я почувствовал, будто что-то коснулось моего 
сердца, и я сам разрыдался. На следующий день ко мне 
подлетела стрекоза и села мне на руку. Она не оставляла 
меня долгое время. Я был просто поражен. Казалось, что 
это Бог выражает Свою любовь через нее. 

На  следующее  утро  со 
мной  произошло  нечто 
удивительное! Зрение, которое 
пропало  в  правом  глазу, 
восстановилось! Прикрыв 
левый глаз, я увидел правым 
свою фамилию на именном 
жетоне .  Члены  церкви , 
окружившие меня, просили прочесть и их имена на 
жетонах. И я вслух читал по очереди их имена. С каждым 
днем мой глаз видит все яснее и яснее. Я воздаю всю 
благодарность и славу Живому Богу. 

У  мо е го  мужа  и  у 
меня нарушен слух. Моя 
христианская  жизнь 
связана с церковью Пенанг 
Манмин для глухонемых в 
Малайзии. Я участвовала 
в служениях Центральной 
ц е р к в и  « М а н м и н » 
по  трансляции  через 

специальную систему видеоконференций «Нефсис». 
И я обрела истинную веру, познавая Слово Божье, 
проповедуемое д-ром Джей Роком Ли, и теперь я живу с 
надеждой на Небеса. 
Четыре теста, проведенных в госпитале в апреле 

2013 года, показали, что моя 12-месячная дочь тоже 

глухонемая. Однако во мне была вера в то, что она 
исцелится, получив молитву д-ра Ли. Поэтому я решила 
принять участие в летнем ретрите «Манмин». В ту ночь 
я молилась на молитвенном собрании Даниила, которое 
проводилось ежедневно. Я получила вечернюю молитву 
д-ра Ли. В ту ночь пастор Янг Хун Джи, который служит 
в церкви Пенанг Манмин, возложил платок силы Божьей 
на мою дочь (см. Деяния, 19:11-12). После этого моя дочь 
часто стала хвататься за ушки. 
Я готовилась к летнему ретриту «Манмин» с 

жаждущим сердцем. Я заказала авиабилеты в Корею во 
время межсезонья, поскольку моя финансовая ситуация 
была не самой лучшей. Я молилась на молитвенных 
собраниях Даниила, прося исцелить мою дочь. 
Наконец, 29 июля 2013 года, я приехала в Южную 

Корею. Я побывала в Центральной церкви «Манмин», 
приняла участие в молитвенном собрании Даниила. В то 
время моя дочь, которая обычно была спокойной, стала 
кричать, что было для нее нехарактерно. Она смотрела 
по сторонам и беспокойно ерзала. 2 августа 2013 года, 
получив молитву д-ра Ли, она попыталась выразить что-
то жестами. 

 Чудо произошло 5 августа 2013 года. Это случилось 
после того, как д-р Ли проповедовал и молился за 
больных в первый день ретрита. Моя дочь кивнула 
головой, когда кто-то ее о чем-то спросил. Она даже 
отреагировала, когда ее позвали по имени: «Скайла!». Я 
была так взволнована, что слезы потекли у меня по лицу, 
и я свидетельствовала об ее исцелении с алтаря. Я славлю 
всемогущество благого Бога. Аллилуйя! 

Спускаясь вниз по лестнице, 
я оступился, и моя левая нога 
скользнула мимо ступеньки. 
Мне  было  очень  больно , 
нога сильно распухла. Я не 
мог  уснуть  от  боли .  Тогда 
я вспомнил о совершенных 
мною проступках, которые 
не  имели  ничего  общего 
с  истинной  христианской 

жизнью. Перед тем как это случилось, у меня был сон, 
в котором я участвовал в летнем ретрите «Манмин», 

опираясь на костыли. Как только этот сон промелькнул 
в моем сознании, я убедился в том, что буду исцелен 
на ретрите.
На следующий день я получил молитву с платком 

районного лидера Юнсук Сонг, и боль моя исчезла (см. 
Деяния, 19:11-12). Но нога моя все еще оставалась 
распухшей, и я не мог ходить. Во второй половине дня 
рентгеновский снимок показал, что у меня перелом 
ноги. Пастор моего прихода Вуджин Чан дал мне ряд 
советов, касающихся моей жизни в вере, моего сердца, 
настроя и отношения к летнему ретриту «Манмин». 
В первый день, когда я приехал на летний ретрит 

«Манмин», я  опирался  на  костыли .  Я  получил 
большую благодать, слушая проповедь д-ра Ли. Когда 
он молился о больных после проповеди, я покаялся 
в том, что, сбившись с пути, сблизился с миром и 
совершил множество проступков. Сразу же после 
этого я услышал голос в своем сердце, говоривший 
мне: «Вставай и иди!». Я уверился в своем исцелении. 
Пока я готовился подняться на сцену, чтобы рассказать 
свое свидетельство, я осознал, что могу ходить без 
костылей. Обрадовавшись, я в числе первых вышел 
свидетельствовать и воздал великую славу Богу, 
подняв костыли над головой. Аллилуйя! 

Вся благодарность и слава – Живому Богу!

В ходе летнего ретрита «Манмин» 2013 года по молитве д-ра Джей Рока Ли было явлено множество мощных деяний. Вот лишь несколько свидетельств участников ретрита. 

«Истинно, истинно говорю вам: верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он сотворит; и больше сих сотворит, потому что Я к Отцу Моему иду» (От Иоанна, 14,12).

«Моя дочь стала слышать!» Диаконисса Джинджер Хазел Бранд (церковь Пенанг Манмин для глухонемых, Малайзия) 

«В моем правом глазу восстановилось зрение» Брат Джуннг Сок Парк (1-й китайский приход, Южная Корея)

«Я стал нормально ходить без костылей» Брат Джинтек Джонг (приход 2-16, Южная Корея) 


